



[「さくら会」の立ち上げを実現させた平田さん](#)

待ちに待った静岡の桜が咲き始めた平成31年3月31日。焼津市の居場所「さくら会」が開催されました。

平成31年3月8日に市が行った居場所見学ツアーで計画を具体化させた平田さんの想いが、いよいよ実現される日です。（見学ツアーの様子は 3/10と3/13付けの記事をご覧ください）



[DSC00356](#)

午後1時半、平田さんが町内会で声掛けをしたご近所の方を始め、居場所づくり講座の修了生、居場所見学ツアー参加者などの応援団が賑やかに集まり、とてもいい雰囲気スタート。

平田さんのお宅からすぐの場所にある桜並木は、今年この時期でまだ3分咲き程度。例年なら岸辺の菜の花の黄色と共にもっと見事な景色になるそうですが、黒石川の鯉や開いた桜のピンク色を眺めながらの散策は、とても長閑（のどか）でゆったりした気持ちになります。強い風も吹いていましたが、青い空と美しい桜を充分楽しんだ後、お宅での茶話会になりました。



[IMG 20190331 135718](#)



[IMG 20190331 140353](#)



[IMG 20190331 140614](#)



[IMG 20190331 140328](#)

こだわりの美味しいお団子やお菓子とお茶を頂きながら、差し入れの甘夏のピールにも舌鼓を打ち、作り方を皆で聞き出したり。手作り食の美味しさの秘訣話は味噌やぬか床にも広がり、更には地域のバスの不便さが増してどんなに困っているかなど、あっという間に予定の3時を過ぎてしまいました。



[IMG 20190331 151357](#)

「次回はオレンジピールを作る講習会もしましょう〜！」と盛り上がりながら、来月の開催を楽しみに解散しました。

ご近所さんが気楽に立ち寄れる背伸びしないこんな居場所があちこちにあったら、心強く嬉しいです。ご近所の繋がりが強かった昔の良い部分を今に活かし、支え合う環境を作り出す人達が増えれば実現しそうです。

人がしてくれるのを待つのではなく、「できることをできる人が」の一步を踏み出した今回の平田さんの居場所を皆で応援し、ここから次へと広がっていく地域の力が期待されます。

志太榛北地区担当 増田昌江